

El Comité Provincial de Sevilla del Partido Comunista Obrero Español, ante los acontecimientos que vienen sucediéndose en nuestro país, hace público el siguiente comunicado político.

Con un plan preestablecido y con objetivos muy definidos, las bandas fascistas nacionales en concomitancia con las internacionales, cometen toda clase de tropelías; vejaciones y asesinatos; cunden el terror entre las masas populares, con la intención de cortar la lucha que nuestro pueblo mantiene por la conquista de la libertad y de ahogar sus aspiraciones democráticas, sembrando la confusión en todo el país y creando un clima de guerra civil que atemorice a la nación.

El Partido Comunista Obrero Español (PCOE), tiene por principios despreciar esta clase de violencias, que parte de aquellos que ven en peligro los privilegios que han conseguido a fuerzas de reprimir al pueblo.

Pero nuestra denuncia no implica excusa alguna al gobierno del gran capital, que se ha servido de estos grupos y de su violencia durante 40 años de dictadura, como sostén de su poder económico y político.

Tampoco coincidimos con los planteamientos de la "oposición democrática" en tanto que apoya al gobierno en una supuesta lucha contra "las bandas fascistas", so pretexto, de que sus criminales atentados, torpedean el proceso democrático que -según ellos- se está llevando a cabo en España.

El poder oligárquico tiene hoy en día la posibilidad de seguir manteniendo las actuales estructuras capitalistas, sin necesidad de ejercer la misma dictadura férrea que caracterizó la existencia de Franco; a la par, es consciente del peligro que corre en un régimen democrático, donde la clase obrera tenga opción al poder. En este sentido el gobierno no puede contraer el definitivo divorcio con las fuerzas ultras, ya que les ofrece la posibilidad de reponer leyes represivas que les facilita el camino de la Reforma. Merced a la actuación de estos grupos, se han prohibido las manifestaciones -como si éstas hubieran constituido un derecho anteriormente-, se suspenden los artículos 15 y 18 del Fuero de los Españoles, lo que equivale a establecer un Estado de Excepción en toda regla, a pesar de que lo niegue el gobierno.

Tal regresión, ha supuesto la detención de cientos de militantes obreros y democratas a los que viene estrecho el marco de la reforma.

Y todo ello ocurre cuando subsisten las leyes que hacen posible que existan todavía presos políticos, que muchos exiliados no puedan regresar a su patria; cuando continúan en vigor la derogación del artículo 35 de la Ley de Relaciones Laborales, la limitación del tiempo en que se han de discutir los convenios colectivos, mientras el número de parados sobrepasa ya el millón, cuando aun miles de trabajadores han de buscar el pan en el extranjero, cuando la situación del campo se hace insostenible, cuando escasean las escuelas, ambulatorios, cuando mengua ostensiblemente el poder adquisitivo de la clase obrera, cuando siguen disparándose los precios, etc.

Todo indica que estamos asistiendo a una verdadera mascarada. Para los revolucionarios honrrados, toda esta mascarada no supone ninguna novedad o sorpresa. Lo que sí nos decepciona es que haya gentes de la oposición -que se presten, y se aprovechen con fines partidistas, a esta lamentable comedia.

Los partidos autodenominados comunistas y revolucionarios en un quier y no puedo, han contribuido de sobremanera al afianzamiento del gobierno en su trayectoria. Adosado a la rémora reformista, han puesto al descubierto sus organizaciones ante las fuerzas represivas del régimen. Hoy sus militantes pagan las consecuencias de tan nefasta política.

Ha sido una constante de nuestro partido denunciar cuanto se ha venido gestando de espaldas al pueblo. La progresiva degeneración de la "oposición

democrática" es el fruto de la política de alianzas practicadas por los partidos "obreros" que han abandonado los principios del marxismo-leninismo. No está clara aun la postura de ciertos partidos que nos recuerdan y actualizan las palabras de nuestro Comité Central...

... "Va siendo hora de que cada cual se quite la careta con que encubre su rostro y aparezca como lo que realmente es. O se está por el cambio de régimen con todas sus consecuencias, o se está por un régimen que necesita la "reforma" para sobrevivir -una de las pocas cosas claras del actual gobierno es esa-. Es partidario de la "reforma" del actual régimen porque considera que es la única manera de mantenerlo. Si hay superrevolucionarios que se presten a esa maniobra, que lo digan de una vez. Y si no están de acuerdo con ella, que adopten realmente una ruptura verdadera con el régimen, pero no verbalmente sino con hechos. De no hacerlo así lo único que consiguen es favorecer la pervivencia del reino de los herederos de Franco"

Siguen en vigor las tesis de nuestro partido de que en la época actual del Capitalismo Monopolista de Estado, la economía y la política, están vinculadas por un nexo indisoluble, que requiere que todo cambio político vaya acompañado por profundas transformaciones económicas.

El Partido Comunista Obrero Español (PCOE) considera que sólo la acción unida de la clase obrera y los campesinos pobres junto con aquellas capas lesionadas por los intereses de los monopolios es capaz de derrocar el gobierno de éstos y conquistar la democracia ansiada por el pueblo de España. Asimismo estimamos que para dar mayor consistencia y orientación al combate que sostienen los trabajadores españoles es necesario propagar con más eficacia consignas movilizadoras, entre las cuales podemos destacar las siguientes:

- Contra la congelación de los salarios y por el aumento de éstos en relación con la carestía de vida.

- Contra el paro y por la defensa del puesto de trabajo, por un seguro de paro efectivo y la revalorización de las pensiones de los trabajadores de acuerdo al coste de la vida.

- Por la adopción de medidas de ayuda a los trabajadores emigrados que se ven obligados a retornar al país como consecuencia de la crisis económica en Europa.

- Por el derecho de huelga, expresión, reunión y manifestación.

- Por un Sindicato Obrero Unico asambleario.

- Por la libertad de los presos políticos y el retorno de los exiliados.

- Contra la represión, por la derogación de la legislación represiva y la supresión de los tribunales especiales.

- Por el derecho de autodeterminación de las nacionalidades y el reconocimiento de las particularidades regionales.

- Por la anulación de los acuerdos hispano-yanquis y el desmantelamiento de las bases militares norteamericanas, que suponen un gran peligro para la independencia nacional y la integridad territorial.

En las actuales circunstancias el PCOE preconiza un frente constituido por las fuerzas auténticamente democráticas y revolucionarias en torno a un programa elaborado en común, como única salida a la crítica situación económica y política e instaure un régimen democrático que hoy no puede ser otro que la República Democrática y Popular.

- Por un Frente Democrático y Revolucionario

- Por la Republica Democratica y Popular

- Por el Progreso social, la Paz y el Socialismo

COMITE PROVINCIAL DE SEVILLA DEL PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL (PCOE)  
Febrero, 1.977